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赤い羽根共同募金からハイエース寄贈して頂きました。
7月5日に滝川ほほえみ工房に赤い羽根共同募金

からハイエースが寄贈されました。

ほほえみ工房では初の車椅子対応の公用車となります。

　赤い側面がとても目だっています。既に公用車として運行に利用させて

頂いています。 ありがとうございました。

　一ヶ月ほど前までのあの猛烈な残暑から、例年のとおり、灯油の単価や降る雪の量が気になる季節が確実に

近づいて来ています。

　さすがにスピードは緩やかですが、工房の周りの草木も色づきはじめ、「近いうちに」真っ白い雪で覆われる季

滝川市障がい者 節が必ずやってくることでしょう。

車椅子は後ろの
リフトから乗ること
が出来ます。

『 「近いうちに」ということ 』

赤い羽根共同募金からハイエース寄贈して頂きました。

元気100倍空知のチカラ
滝川市障がい者 節が必ずやってくることでしょう。

10月6日（土）に砂川こどもの国において 虐待防止センター開設 　今この国では、その「近いうちに」というのがどれくらいの期間を指すのかについてに関心が集まっていて、この

空知各地の事業所が集まる「元気100倍空 10月1日から施行されまし ことは私たちの生活にも大きく影響することのようです。

知のチカラ」という物産展が行われました。 た障害者虐待防止法に伴い 　普通に考えると、食事などに誘われたときに「近いうちにね。」と答えるときは直にということではなくて、少なくと

当日は途中から雨が降ったりしましたが多く ほほえみプラザで障がい者 も二、三週間以上後か、若しくは誘いをやんわりと断る時に使うことが多いような気がしますが如何でしょうか。

の方が来られていました。 虐待防止センターの委託を受 　私たちの支援の現場においても常套句として使う言葉に「ちょっと待っててね。」とか、あるいは「後でね。」とい

のど自慢大会では昨年優勝した私どもの事 けました。ご相談は下記まで。 うものがありますが、これは現場の忙しい動きの中で利用者さんから声をかけられたときなどに、対応を先送りする

業所の佐々木靖子さんの大熱唱から始まり 【問い合わせ】 のに思わず使ってしまう言葉です。

ました。昨年よりもさらにパワフルな歌を披露。滝川市明神町2丁目6－10 　しかし、その内容の多くは恐らく直ぐに対応すれば短時間で終わるものも多いはずですし、ましてや「そんなに

会場をを盛り上げました♪ ℡/Fax　0125－23－7041 遠くない将来」とか「いづれの日にか」などと曖昧なことで先送りできるようなことでもないはずです。

mail：　soudan@hohohemikai.net 　平成２４年１０月１日に『障害者虐待防止法』が施行され、私どもの法人では『滝川市障がい者虐待防止セ

ンター』の業務を担うこととなりました。

　障がいのある方への虐待はあってはならないことですし、虐待の禁止、早期発見・予防の取り組みが求められま

食欲の秋で私は栗ご飯を作って食べました。皆さんは何か秋の味覚を味わいましたか？

この頃毎日が雨で寒くなってきましたね。皆さん冬の準備は済みましたか？

・・・・・・・

・・・・・・・ 今井　郁子

小田桐　智子

元気100倍空知のチカラ

今回の利用者のど自

慢は、私がゲスト出

演者でゴーオン

ジャーを歌いました。

靖子

　障がいのある方への虐待はあってはならないことですし、虐待の禁止、早期発見・予防の取り組みが求められま

す。「近いうちに」ではなく直ちに対応いたしますのでどうぞお気軽にご相談ください。
冬の足音が近づいてきました！！こんな寒い日にはお鍋をして温まりたいですね（＾＾）

この頃毎日が雨で寒くなってきましたね。皆さん冬の準備は済みましたか？

これから冬になりますが楽しいイベント等もありますので体調管理に気をつけましょう！

・・・・・・・

施設長　三戸部　隆尾山　理恵

今井　郁子

三宅　辰佳・・・・・・・

・・・・・・・



　毎年恒例になっております工房祭が今年も開催されました。
今年の工房祭も晴天に恵まれ、まさにお祭り日和となりました。
暑い中ではありましたが皆さん、歌ったり、踊ったり、食べたり
とお祭りを満喫していました！！
　今年もお忙しい中沢山のご来賓の方にもお越しいただきま
した。またお祭りを盛り上げるために沢山の方々にご協力頂き

 前日は男性人が中心となり設営 ました。
にあたりました。テントを建てたり、
ステージを作ったり、カレーで使う多き
な鍋を洗ったり。皆さん一生懸命
取り組んでいました。
　また工房内では家族会の方々に集
まっていただき、出店の下準備をして
頂きました。

前日準備の様子

７月22日（日）に滝川市内にある國學院大學短期大学

部で、空知知的しょうがい福祉協会が主催の利用者交

流会が開催されました。空知管内の事業所から多くの

方々が参加しており、大規模な交流会となりました。当事

業所からは歌って踊るの大好きな石原英恵さん、菅原美

晴さんが参加しました。

まずは体育館に集
合！！2人は「よさこい」の
グループでした。その他
にもハンドベルや紙染め、
カプラがありました。

一緒に練習を頑張った仲間たち
との記念撮影中♪

昼食後、お披露目
です。2人はもちろ
ん先頭のセンター
ポジションで踊りま
した♪

　今年の工房祭では利用者のエアロビ発表を始め、農協スカ
パール☆ライスオーケストラとＴＨＥＥ　ＬＯＣＫ'Ｎ　ＬＡＵＲＥＬ
のバンド演奏、優至会による武道演舞、そーらっぷち少年
少女合唱団による合唱がアトラクションとして行いました。
　またご公務がお忙しい中、滝川市長前田様、道議大河様、
市議会議長水口様、教育長小田様にはご挨拶を賜りました。

ありがとうございました。

 　9月29日（土）に体育センターにてふれあいの集いが
　行われました。今年もほほえみ工房ではエアロビ発表を
　始め、コーヒーや製菓品、手芸品、木工品の販売を行い
　ました。また家族会の方々にもご協力頂き、カレーライス
　の販売も行いました。美味しかったとご好評でした。
　他事業所の出店や踊りの披露等もありました。

工房祭 当日

エアロビ発表では練習時間が少ない中で本番を迎え

ましたが、少なさを感じさせない踊りを披露してくれまし

た。

空手のまねをして

午後のお披露目に向けて練習開
始！！2人とも踊りがキレキレで目
立っていましたよ！！

交流会終了時に修了証書

を頂きました。2人とも楽し

かったと感想を頂きました。

お疲れ様でした。

　他事業所の出店や踊りの披露等もありました。

　最後の抽選会は皆さん毎年のお楽しみ！！抽選券とにら
　めっこ状態で自分の番号が呼ばれることを祈っていました。
　当たった方はおめでとうございます！当たらなかった方は

　また来年リベンジですね！！

農協スカパール☆ライスオーケストラとＴＨＥＥ　ＲＯＣＫ’Ｎ　ＬＡＵＲＥＬのバンド
演奏は、お客さんを巻き込みながらのパフォーマンスをしていただきとても盛り上 　今年はサタデナイトの曲に合わせて踊りを披露♪
がりました。またＬＡＵＲＥＬには出店のご協力も頂きました。ありがとうございました。 見ている方の中には曲が始まると自然と体が動いて

いる方々も！！見ている方々にも楽しんでいただけ
たのではないでしょうか。

た。

優至会の方々はバット折を
披露。会場がその瞬間、釘
付けになりました！！

今年は工房の利用者
自治会でも縁日を計
画！！ヨーヨー釣りを
行いました♪

空手のまねをして
楽しかったです。

佐々木靖子

「写真撮りますよ～」と声をかけると皆さん
毎回笑顔で撮らせてくれました。素敵です♪

　皆さん踊るのが大好き！！今回のふれあいの集いの中でも
様々な企画の中に一緒に参加。作業の時とはまた違う顔を
見ることができました。

今年も家族会の方々を中心に
工房祭のボランティアにご協力
頂きました。暑い中沢山の方々に

自治会でも縁日を計
画！！ヨーヨー釣りを
行いました♪

この人は誰でしょう・・・？!（笑）
9月から実習に来られてい

た雨竜高等養護学校の生

徒さんたちもよさこいを披露。

工房の先輩たちも真剣に見

ていましたよ。
頂きました。暑い中沢山の方々に
前日の下準備の段階からご協力頂きました。
ありがとうございました。

工房の先輩たちも真剣に見

ていましたよ。


